
Protokoll der FK vom 12.12.2022 (# 988) 

 

  

Anwesende:  

Informatik, Geographie, Katholische Theologie, 
Molekulare Biomedizin, GeKoSka, Physik/ Astronomie, 
Biologie, Mathematik, Geschichte, Evangelische 
Theologie, Meteorologie/ Geophysik 

  

TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO  

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!  

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei 
Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute 
aufnehmen? 

Keine Gegenrede. 

 

TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls 

Anmerkungen zum FID #987 

Keine 

Abstimmung über FID #987 

Ja: 16; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

 

TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen 

Fiona Oberem (Geographie): Eine Frage in die Runde: Unsere nächste BuFaTa findet an 
Pfingsten hier in Bonn statt. Welche BuFaTas finden außerdem hier statt?  

Christina Lügering (Molekulare Biomedizin): Wir haben nächstes Jahr eine BuFaTa in Bonn. 
Ich weiß allerdings nicht das Datum.  

Timo Freund (Geschichte): Ich glaube es ist eine BuFaTa in Planung. Ich weiß jedoch nicht 
genau wann und wo.  

Johann Thiele (Archäologien): Die Archäologien haben ihre Ifata Pfingsten. Ifata ist quasi 
eine Bufata nur mit Schweitz und Österreich.  

 



TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien 

Sean Bonkowski (FSK): Morgen ist eine GAS. Am Mittwoch ist eine SP-Sitzung. Es wird 
größtenteils um Sport- und Finanzanträge gehen.  

 

TOP 5: Berichte aus dem Referat 

Sean Bonkowski (FSK): Pascal wurde auf der letzten GAS vorgestellt und ist jetzt 
ordentliches Mitglied des Fachschaftenreferats und des FSKs.  

Paul Ludwig (FSK): Wir treffen uns am Freitag mit dem Green Office. Wir wissen noch nicht, 
ob wir die Sitzung Online oder in Präsenz durchführen. Es wird erstmal nur die Pilotsitzung 
sein. Es wird wahrscheinlich nochmal eine Sitzung geben, auf der möglichst viele 
Fachschaften teilnehmen können. Grundsätzlich geht es darum, das Thema Nachhaltigkeit 
in die Fachschaften zu tragen.  

Sean Bonkowski (FSK): Paul und Ich arbeiten zurzeit auch weiterhin mit Felicitas vom 
Gleichstellungsbüro an einem ersten Entwurf der Leitlinien. Ansonsten gab es ja Anfang des 
Semesters Vorwürfe gegenüber der FS VWL. Wir hatten mit allen beteiligten Seiten 
Gespräche geführt, um die Sachlage genau überblicken zu können. Am Ende standen wir 
auch in Kontakt mit Frau Rettinger, der Leiterin des Justitiariats. Es ist jetzt so, dass sich 
beide Seiten gegenseitig widersprechen. Die Vorwürfe konnten somit weder bestätigt, noch 
in Gänze ausgeräumt werden. Wir hoffen, dass die VWL aus der Sache ihre Lehren zieht 
und Veranstaltungen zukünftig auch unter dem Aspekt der Außenwirkung betrachtet, um zu 
entscheiden, ob man solche Aktionen wirklich durchführen möchte.   

Paul Ludwig (FSK): Ein Vorschlag meinerseits wäre, dass solche Krisen in der Fachschaft 
immer eine gute Gelegenheit wären, um mal eine FSV einzuberufen. Meiner Erfahrung nach 
ist diese das bestmögliche Forum, um mit so einer Situation umzugehen.  

 

TOP 6: Ausschüsse 

Paul Ludwig (FSK): Ich habe mich entschlossen, meine Kandidatur für den Satzungs- und 
Geschäftsordnungsausschuss zurückzuziehen. Grund dafür ist, dass mir von verschiedenen 
Seiten gewahr gemacht wurde, dass meine Wahl im SP, aufgrund der etwas humorvolleren 
Art meines Engagements, nicht unbedingt garantiert ist, da es Leute gibt, die diese Art nicht 
schätzen. Ich möchte mich nicht in eine Situation manövrieren, in der ein Vorschlag von der 
FK vom SP abgelehnt wird, da ich das Ganze für Systembreaking erachte. Da ich es 
ohnehin nicht für wahrscheinlich halte, dass der STGO in dieser Wahlperiode überhaupt 
noch tagt, habe ich mich entschlossen meine Kandidatur zurückzuziehen. 

Sean Bonkowski (FSK): Der Wahlprüfungsausschuss wird sich am kommenden Mittwoch für 
die Wahlprüfung der FS Geodäsie im Fachschaftenreferatsbüro in der Endenicher Allee 17 
treffen. Ansonsten steht die Wahl des SPs Mitte Januar vor der Tür und am 25. Januar 
erfolgt dann die konstituierende Sitzung glaube ich. Dort werden dann natürlich die 
Ausschüsse des SPs, insbesondere das Schichtunggremium, sowie alle anderen 
Ausschüsse besetzt. Michael, den wir in den Haushaltsausschuss gewählt hatten, werde ich 
dann erneut vorschlagen. Yannic Currlin aus der Geschichte wurde für den WPAF 



vorgeschlagen. Dieser müsste noch gewählt werden. Es gibt keine Anträge zum 
Abstimmungsverfahren, daher kommen wir direkt zur Abstimmung. 

Abstimmung: Soll Yannic Curlin in den Wahlprüfungsausschuss der Fachschaftenkonferenz 
gewählt werden? 

Ja: 15; Nein: 0; Enthaltungen: 0 

Sean Bonkowski (FSK): Yannic Currlin wurde somit einstimmig in den WPAF gewählt.  

 

TOP 7: Finanzen  

Sven Zemanek (FSK): Es gibt eine Neuerung bei der Datendrehscheibe. Wenn ihr euch auf 
der Datendrehscheibe anmeldet, dann habt ihr jetzt bei eurer FS einen Knopf der heißt 
Daten laden. Da könnt ihr aktuell E-Mail-Adresse, Telefonnummer, Webseite und Anschrift 
laden. Die Daten werden euch dann angezeigt. Perspektivisch werdet ihr das da auch 
editieren können. Dann habt ihr einen Ort, an dem ihr alle Grunddaten anschauen und 
ändern könnt. Einen Account für die Datendrehscheibe erhaltet ihr, wenn ihr uns vom FS-E-
Mail-Account eine Mail schickt. Wenn eure FS schon einen Account hat, kann diese auch 
einen für euch anlegen.  

Sean Bonkowski (FSK): Lasst uns gegebenenfalls mal eure aktuellen Kontaktdaten 
zukommen, da wir von einigen FSen nur eingeschränkte Kontaktdaten besitzen.  

 

TOP 8: Sonstiges   

Nichts 

Ende der FK um 20:56 Uhr 

 

Die nächste FK findet am 19.12.2022 um 19:07 Uhr 

Im Raum 0.016 im Informatikzentrum statt. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 

3. Berichte aus den Fachbereichen 

4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien 

5. Berichte vom Rektorat 

6. Berichte aus dem Referat 

7. Finanzen 



8. Sonstiges 

Präsentiert vom FSK: 

Sven, Sean, Timothy, Benjamin, Pascal und Paul 


